

| | |
|--|--|
| | <p>Objekt: Rostpfahl vom Langen Steg</p> <p>Museum: Museum Schloss Moritzburg Zeitz Schlossstraße 6 06712 Zeitz 03441/212546 moritzburg@stadt-zeitz.de</p> <p>Sammlung: Stadtgeschichte</p> <p>Inventarnummer: V/H - 425</p> |
|--|--|

Beschreibung

Die Brücken über die Elster bestanden früher aus Holz und mussten von Zeit zu Zeit erneuert werden. Hochwasser und Kriege waren oft Ursachen, die einen Neubau oder Reparaturen erforderten.

Der Geschichts- und Altertumsverein bewahrte das Reststück eines Balkens auf, der am Ende mit einem Eisenschuh verstärkt wurde. Bezeichnet wird er als "Reststück vom Langen Steg", Stück einer hölzernen Elsterbrücke, die sich in der Nähe der heutigen steinernen Brücke befand, die am 16. 12. 1897 als "Kaiser-Wilhelm-Brücke" eingeweiht wurde.

Grunddaten

Material/Technik:

Holz, Eisen

Maße:

H 52 cm, B 15 cm, T 10 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1580-1600

wer

wo Langer Steg (Zeitz)

Schlagworte

- Brücke
- Brückenbau
- Holzbrücke